

Herr Liene erklärt, dass diejenigen Ausschussmitglieder, die noch nicht im Rahmen der Ratssitzung oder anderer Ausschusssitzungen verpflichtet worden seien, hier und heute eingeführt und in feierlicher Form zur gesetzmäßigen und gewissenhaften Wahrnehmung ihrer Aufgaben verpflichtet werden.

Die anwesenden sachkundigen Bürger und Beschäftigtenvertreter der Gemeindewerke werden sodann vom Ausschussvorsitzenden in feierlicher Form verpflichtet und in ihr Amt eingeführt. Über die Verpflichtung der einzelnen Ausschussmitglieder werden entsprechende Niederschriften angefertigt.